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答案解析
1. 2018朝阳期末
这是一封建议信，作者通过这篇文章，主要向我们描述了一封写给议员的建议信，想对于市中心做出一些改变，帮助小镇更加繁荣发展，题目包括3道细节理解题 ,整体难度不大.
1.细节理解题。根据第一段中“Today, Albion’s population is over 80,000 and nobody even thinks about going downtown.”可知，这个城镇的人们对市中心失却了兴趣。故选C。
2.细节理解题。根据文章“I advocate a suggestion to turn things around. Let’s declare the four block area to the north of Main Street a pedestrian-only zone.” 可知，作者在信中提到，要在市区创业 D项切合题意。故选D项。
3.细节理解题。根据文章第三段的尾句“New apartments will be built, providing new housing as well as work for local people. All of this activity would help to bring back the city’s commercial tax base”。可知这封信的目的是向政府提供建议，故选A项。
2. 2018东城期末
这是一篇应用文。作者通过这篇文章，主要向我们描述了如何申请成为野生动物志愿者，蝴蝶监视器，包括他们的工作范畴和申请要求申请方式。题目设置包括3道细节理解题,整体难度不大.
4.细节理解题.根据Duties 这段中的最后一句“Park staff will train volunteers in butterfly identification and data recording for one week before volunteers work in team of two to help track butterfly monitoring areas..”可知，可知志愿者在这个项目中帮助制作数据记录。结合选项，故选A。
5.细节理解题。根据Requirements 这段中“Applicants must complete a National Park Service Agreement and have their backgrounds looked into.”可知申请者必须履行国家公园的服务协议，并且他们的背景要接受调查。结合选项，故选B。
6.细节理解题。从How to Apply这段中“Please request an application from Mike Johnson at gkovach@kent.edu and send it back to Mike Johnson at gkovach@kent.edu, with the above position title as the subject, by February 15, 2018.”可知，要申请这个职位，需要把你的申请发送到这个邮箱，故选D。

3. 2018丰台期末
这是一封倡议公开信，信中，明星中学学生会主席向全体同学发出号召，呼吁大家积极参加一项由一位家长发起的步行活动，从此来提高同学们对于步行所带来的益处的认识。文中包括3道细节题和1道推理判断题.整体难度不大.
7.细节理解题。根据第一段中“Mr. Stewart Thomas, a parent of two students at Star Middle School, firstly came up with the idea.”可知，这位家长托马斯先生首次提出这个想法。结合选项，故选A。
8.细节理解题。第二段中“Now a team of Count-Your-Steps organizers made up of representatives from the middle schools, has established the program’s goal: to increase awareness of the benefits of walking.”可知，这次活动的目的就是去享受步行的好处。结合选项，故选D。
9.细节理解题.根据文章第三段中“a pedometer, which is a small, digital tool used to count the steps of the person wearing it. ” pedometer是用来计算步数的。故选C。

10.推理判断题。根据首段首句中“As your student council president, I am writing to ask for your support to start the Count-Your-Steps walking program.”和尾段“Please take into careful consideration this valuable and well-planned program, and then sign up today!”可知这是一封倡议信，学生会主席写此信，主要是呼吁大家参加这个步行活动，结合选项，故选B。

4. 2018海淀期末
这是一篇应用文, 主要介绍了dragon boat 夏令营.文中包括3道细节题和1道主旨大意题.整体难度不大.
  11.细节理解题。根据第二段中“The 2018 Florida Training Camp promises to be a week of fun and fitness on and off the water.”可知，这项活动即可以在陆地上进行，也可以在水上进行，结合选项，故选D。
12.细节理解题。根据文章GWN FLORIDA TRAINING CAMP中“Price: $395 USD, $370 before January 19th, 2018.”以及Option 1: High Performance Program, Cost: $75 USD可知，在2017年底报名应付钱为370美元和75美元。结合选项，故选C。
13.细节理解题.根据文章CUSTOMIZE YOUR CAMP EXPERIENCE段中“Add-ons can be included in your initial registration or purchased at a later time through the online registration system. ”可知，Add-ons可以在报名的时候购买，故选B。 
14.主旨大意题.根据文章可知，本文主要介绍了dragon boat 夏令营，包括活动的内容和费用，可见是为了推荐这个即将到来的活动，故选A。

5. 2018石景山期末
【解析】
本文是一篇广告布告类阅读，属于广告，主要介绍了一些酒吧的基本情况，提供的服务以及预订方式。题目设置包括2道细节理解题和1道主旨大意题,整体难度不大.
15.细节理解题。根据Negro Cueva de Cafe部分的It serves Ecuadorian, Colombian and Brazilian beans and its attracting cakes include croissant.可知这家店提供厄瓜多尔,哥伦比亚和巴西咖啡豆并提供美味蛋糕包括牛角面包。C选项正确。
16细节理解题。根据La Calle部分的Order the house cocktail, special candy, and prepare to sing until dawn with a high-energy young crowd.可知在这家店有特殊的糖果，让它不一样。故D选项正确。
17主旨大意题。阅读全文，根据文章内容和标题以及每段的小标题可推知，本文属于广告，主要介绍了一些酒吧的基本情况，提供的服务以及预订方式。，故C选项正确。

6. 2018西城期末
本文是一篇广告布告类的阅读，属于广告，PayQwiq是一款快速且安全的支付服务，可帮助您快速完成结账,它可让您将信用卡或借记卡详细信息添加到应用程序,以便使您只需一次扫描即可使用智能手机支付购物费用，本文主要介绍了PayQWiq,其目的是推广使用PayQwiq。题目包括1道细节理解题,1道推理判断题,1道主旨大意题,整体难度不大.
18细节理解题。根据第一段中“Not only that but it collects your Clubcard points automatically.  ”可知，如果客户在英国，Tesco商店使用PayQwiq，他们可以自动获得clubcard的积分，故选B项。
19推理判断题。根据“Only one qualifying deal per week will collect the extra points. Additional payments in the same week will not receive extra points. Clubcard points will be added to a future Clubcard statement.”可以看出，PayQwiq可以保证方便和安全，C项切合题意。故选C项。
20.主旨大意题。阅读全文，根据文章内容可知，本文主要介绍了PayQwiq，其目的是推广使用PayQwiq故选A项。







